
 http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/kamigo           

 
行事の１０月！ 近くの仲間を意識して！！          校長 小佐野 和人 

   ＫＡＭＩＧＯ   
         ～since2015～ 

上 郷 中 だ よ り 第 ４ － 6 号 

令 和 ４ 年 9 月 ２６ 日 

横 浜 市 立 上 郷 中 学 校  

横 浜 市 栄 区 犬 山 町 6 - 2 

電 話 （ ８ ９ ２ ） ２ ４ ７ ８ 

二学期が始まり約１か月、秋を感じる涼しい風が吹き始めました。今年の夏も本当に暑く、コロナと並

行して熱中症を心配しましたが、幸い命に関わるようなことはなくホッとしています。 

９月は幾つもの台風が日本列島に上陸または列島付近を通過し、各地で大きな被害が出ています。先日

も九州を直撃し大規模な停電となってしまいました。もし、この上郷中学区で数日間電気が止まってしま

ったら・・・と想像したことはありますか？コロナ同様、災害を含めた大きなトラブルが多くなってきて

我々の生活スタイルが変わっていくこれからの時代は、まさに自分で「考え・判断し・行動する」力が求

められているのです。少しでも間違えない判断、正しい行動をするためには、日々起きている事を、自分

の身に置き換えて考えることが大切です。『気づき』そして『感じる』ことから意識していきましょう。 

夏休み明けの始業式・避難訓練・生徒朝会は、体育館の改修工事ということもあり放送によるもので、

皆さんの表情は見えませんでしたが、登下校時や休み時間の皆さんの元気で楽しそうな姿を見ると嬉しく

なります。１年の中で最も長い２学期、しっかりとやっていきましょう。 

コロナの状況にもよりますが、文化祭・合唱祭は現時点で実施の方向で準備を進めています。仲間の存

在を意識する中で、クラスや学年の絆を深めて欲しいと思っています。学級でつくりあげる大縄や合唱

は、練習中に意見の食い違いやトラブルもあるかと思います。でも、クラスの課題を自分達の力で１つ１

つ解決し、前に進んでください。その解決する力こそが本当の行事の目的です。発表当日も大切ですが、

それ以上に発表直前までの活動が重要なのです。仲間との絆を大切に！！ 

また、生徒朝会の中で、各部活動の部長（３年）から、後輩たちに向けての熱い挨拶がありました。

「自分達が大切にしてきたもの」「仲間や後輩、先生方へ感謝の気持ち」「支えてくれていた保護者への思

い」など。短い言葉でしたが、胸が熱くなりました。１・２年生は、先輩たちの思いをしっかり受け止め

たと思います。各部新チームとなり、気持ちも入っていることでしょう。新チームをどんなチームにした

いのか？そのために自分は何をするのか？個人としてチームとしてどんな目標を持つのか？それが共通理

解できた部活は充実し、満足いく結果も伴ってくるのではないでしょうか。頑張ってください。また、

日々、校外の活動で努力し活躍している仲間もたくさんいます。校内・校外の活動問わず、上郷中生が活

躍している姿は本当に嬉しくたくましく思います。 

【部活動の報告】野球部 井町一斗さん 渡邊優里斗さんは、８月の東日本少年軟式野球大会へ横浜市代表

選手として出場し優勝しました。尚、上郷東・西連合町会より寄付して頂いた横断幕は正門横に掲示して

います。また吹奏楽部は市大会・県大会を勝ち抜き、東関東大会へ出場し銀賞をいただきました。 

保護者の皆さま・地域の皆さまへ 

いつも本校の教育活動へのご理解、ご協力に感謝しています。今年度（１０月）の文化祭・合唱祭は実施

の方向で準備しており、保護者の皆さまや地域の方々の参観については、現在検討中のため、近くお知らせ

プリントを配布いたします。コロナの感染状況にもよりますが、参観可能の時は、ぜひ生徒達の作品や活動

を見に来てください。よろしくお願いします。 
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各部活動から 夏の大会を終えて～活動の振り返り～ 

野球部 部長 井町 一斗さん 

練習では、全員が大きな声を出して一つひとつの

プレーに集中して取り組んでいましたが、ときどき

集中力が切れてしまうことがありました。試合で

は、互いにほめたりなぐさめ合ったりして、いい雰

囲気で場面に応じた声かけができていました。最後

の試合はみんなが全力でプレーをして、あと一歩の

ところまで追い込みましたが、延長 11回で惜しくも

負けてしまいました。新チームでは他校と合同にな

ってしまうけど、一つの試合を大切にして結果を残

してほしいです。 

サッカー部 部長 山元 航汰さん 

 サッカー部では「楽しく真剣に」をモットーに

活動してきました。そのため、学年関係なくいろ

いろなことを伝え合うことを意識して取り組んで

きました。僕はこの部活で仲間の大切さを知りま

した。どんな時でも支え続けてくれた仲間がいた

からこそ、僕は最後までやり遂げる

ことができました。今新しい環境で

苦労している人もいると思います

が、仲間と一緒に最後までやり抜い

てほしいです。応援しています。 

硬式テニス（男子）部長 安永 晧喜さん 

 テニス部では挨拶を大切にしています。先生や

部員にはもちろん部活の前後でコートにも挨拶し

ています。先輩後輩の壁もなく、部活外でも見か

けたら手を振るなどコミュニケーションを多くと

っているので、みんなの仲がいいです。その他に

もいいところはたくさんあります。最後に後輩た

ちへ。前にも言った通り僕は君たちのことが大好

きだしずっと応援しています。悩むことがあって

も１つひとつの時間を大切にしてほしいです。 

硬式テニス（女子）部長 添田 梨音さん 

 テニス部は挨拶と礼儀を大切にしています。私

はテニス部に入部して、改めて挨拶と礼儀の大切

さを知りました。テニスの楽しさや技術を教えて

下さった先生方やそばで支えてくれた部員のおか

げで、私の部活動はかけがえのないものになりま

した。三年間の部活動で得たものは仲間だと感じ

られます。１・２年生はお互いに助け合いながら

これからも頑張ってほしいと思います。 

陸上競技部（男子）部長 成田 晴樹さん 

陸上競技部員として活動してきた中で、コロナ

禍の中、部活動をやらせていただいていること

や、支えてくださっている保護者、先生方、地域

の方々に感謝をすることを大切にしてきました。

陸上競技は基本個人種目ですが、団体で１つのも

のを創り上げるということを意識し、何事もやっ

てみるといったチャレンジ精神を得

ることができたと思います。市総体

では、集大成を有終の美で飾れるよ

う頑張ることができました。 

陸上競技部（女子）部長 加藤 彩乃さん 

 私は部活動で「仲間の大切さ」を学びました。

部活に行きたくない日やキツくてやりたくない練

習もたくさんありました。でも一人ではなく、仲

間とその壁を乗り越えられる時、部員一人ひとり

はまた一つ成長できると思います。部活の３年間

は本当にあっという間です。今、一緒に活動して

いる仲間、優しく見守ってくれる保護者の方々、

休日でも部活に来て下さっている顧問の先生に感

謝の気持ちを忘れずに活動してください。応援し

ています。 

吹奏楽部 部長 大野 彩香さん 

 吹奏楽部は夏の大会に向けてたくさんの練習を重ねてきました。市大会、県大会で

は金賞を受賞することができ、９月１７日には東関東大会で銀賞という結果を残すこ

とができました。この大会では県大会よりもさらに演奏に磨きをかけ、聴く人の心を

動かす演奏を目指しました。１０月に行われる文化祭のステージでは聴いてくれる皆

さんを楽しませられるよう、全員で協力してより良いパフォーマンスを創り上げてい

きたいとおもいます。 



美術部 部長 藤田 詩織さん 

 私たちは今まで掲示板の制作や文化祭・体育祭

の横断幕の制作を通して、上郷中を盛り上げられ

るように努めてきました。部員全員で１つの作品

をつくり上げようと一人ひとりが自分の仕事に一

生懸命取り組むことができました。制作活動を通

して、協力することの大切さや、作品が完成した

時の達成感を経験することができました。１０月

の文化祭での作品展示に向けて、今まで以上に作

品にしっかり向き合って制作していきたいと思い

ます。 

女子バレーボール部 部長 村上 由衣さん 

 部活動で私は色々なことを学んできました。そ

の中でも部活動を終えて伝えたいのは感謝の気持

ちです。辛い時も一緒にいて、時にはライバルと

してお互いを高め合ってきた仲間。そして何より

一生懸命指導してくださった顧問の先生。他にも

多くの人に支えられてきました。そのおかげで最

後の試合では３年生全員が悔いなく終

えることができたと思います。後輩に

は感謝の気持ちを忘れずに、支え合っ

て頑張ってほしいです。 

バドミントン部 部長 田邉 あいさん 

 バドミントン部ではコロナ禍で大会がなくなっ

てしまったり、練習の制限がされたりと満足に活

動ができませんでした。しかし与えられた時間を

最大限に活用し、部員同士でお互いに高め合い、

仲を深めていくことができました。部員のみんな

とはたくさんぶつかり合い、顧問の先生方の力も

借りて話し合い作り上げた部なので、最高の部活

であったと思います。今の代の後輩のみんなには

誇りをもって活動してほしいと願っています。 

男子バレーボール部 部長 井村 祐貴さん 

 男子バレーボール部では、関東・全国制覇に向

けて活動してきましたが、あと一勝のところで負

けてしまいました。ですが、僕たちが学んだこと

はバレーボールの技術だけではありません。勝ち

にこだわる姿勢や感謝の気持ちを忘れない事を学

びました。後輩たちには、代々の先輩が成し遂げ

られなかった全国制覇を達成してほしいです。決

して簡単な道のりではないと思います。常に意識

を高くもって、日々の練習に励んでください。 

水泳部 部長 吉村 春夢さん 

 水泳部はコロナの影響で数々の大会が中止にな

ったり、練習時間も限られているため思うように

泳げなかった時がありました。それでも限られた

時間の中で一人ひとりがまじめに練習に取り組ん

でいました。また水泳部は人数が少なく後輩もい

ないため、先輩としての姿を見せることはできま

せんでしたが、顧問の先生含め

８人で３年間充実した活動がで

きてよかったです。 

女子バスケットボール部 部長 山下 咲菜さん 

去年は部員数が８人と少ない人数でしたが、学

年関係なくお互いに声をかけ合うことでコミュニ

ケーションをとることができました。また、３年

間の部活動を通して、私は辛い時こそ一人ではな

く全員で団結する事の大切さを学びました。最後

の大会ではみんなの気持ちが一つになり、最後ま

で全力で戦ったことが思い出に残っています。

１・２年生もこれから大変なことがあると思いま

すが、支え合いながら練習を頑張ってください。 

剣道部 代表 井上 愛心さん 

 私は以前から続けていた剣道を中学でも３年間

続けました。コロナ禍で試合もできず、やっと試

合に出られるようになっても思うように結果が出

せないことばかりでした。練習は大変でしたが、

続けてきたことで今年、自分の中では一番良い結

果を出すことができました。後輩たちはこれから

も試合があると思うので、それに向けてあきらめ

ず頑張っていってほしいと思います。 

男子バスケットボール部 部長 鴇巣 晴士さん 

 僕たち男子バスケットボール部は、みんな楽し

く一生懸命取り組み、練習に励んできました。ま

た、仲間とのコミュニケーションが大事なことだ

と３年間を通して学びました。 

 私たちの部活のよいところは、互いに助け合い

試合に勝てるように先生の言っていたことを全員

で工夫をしていたことです。後輩たちへ。先生や

先輩を信じてがんばってください。 



あいさつロード ～２年生～                  生活委員会 関口一樹 

文化祭・合唱コンクールに向けて 

スクールカウンセラー相談予定日  

石井孝子先生の来校日をお知らせします。相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いします。 

不明な点等ございましたら、生徒指導専任教諭 木村 までご連絡ください。 

上郷中学校電話番号 ８９２－２４７８ 

相談場所： 心の相談室・教育相談室 

相談日： １０月５日（水）、１２日（水）、１９日（水）、２６日（水） 

来月以降の主な予定 

１０月 ７日（金）実用英語技能検定（３年のみ） 

１１日（火）生徒朝会  

      文化祭展示発表 ～21 日まで 

学校を開く週間 ～24 日まで 

    １２日（水）個別級合同体育祭（三ッ沢） 

１０月２１日（金） 文化祭 放送発表 

２４日（月） 文化祭 合唱コンクール 

２５日（火）～３１日（月） 

     ３年 三者面談 

２６日（水） 小学生部活動体験 

重 要  学校校納金（１０月引き落とし）のお知らせ ※３年生対象 

 

 

 

 

 

 上郷中学校では、９月５日から９日まで、今年度２回目の「あいさつロード」を行いました。生活委員と

生徒会本部役員の元気な挨拶で明るい雰囲気になるだけでなく、その場で一緒に挨拶に参加してくれる生

徒も毎日おり、活動を通して生徒どうしのつながりも強くなってきているように感じました。 

 地域の方々にも毎日のようにご参加いただき、本当にありがたく思っております。今後も、朝のお忙しい

時間ではありますが、温かく見守っていただけたらと思います。１０月は３日から７日に行う予定です。生

徒たちと一緒に、挨拶で地域・学校を盛り上げていけたらと思います。どうぞよろしくお願いします。 

   

 １０月２４日（月）に行われる「合唱コンクール」の練習が始まっています。各クラスが取り組む合唱曲

をお知らせします。鎌倉芸術館に歌声を響かせよう！ 

１－１ My Oun Road 

-僕が創る明日- 

２－１ 空駆ける天馬 ３－１ YELL   

１－２ 行き先 ２－２ COSMOS ３－２ 虹   

１－３ マイバラード ２－３ 空高く ３－３ 証   

１－４ カリブ夢の旅 ２－４ 野生の馬 ３－４ 桜の季節 ５組 地球星歌～笑顔のために～ 
 

１０月１１日（火） 引き落とせなかった場合は、２５日（火）← 今年度最終です 

１０月は、3 年生（卒業準備金）の引き落としを行います。学校教育に必要な経費（個人
負担経費）です。入金がなく引き落としができないことのないよう、前日までにゆうちょ銀
行の口座に、ご準備をお願いいたします。 


